



*Und immer sind da die Spuren deines Lebens.  
Gedanken und Augenblicke –  
sie erinnern uns an dich,  
machen uns glücklich,  
machen uns traurig.*

Tief traurig, doch mit vielen schönen Erinnerungen müssen wir viel zu früh Abschied nehmen von meiner lieben Frau, Tochter, Schwiegertochter, Schwester, Schwägerin und Cousine

# Ursula Kunz-Berger

Nach langer, schwerer Krankheit, die sie mit bewundernswerter Tapferkeit und Geduld ertragen hat, ist sie in ihrem 54. Lebensjahr von ihrem Leiden erlöst worden.

Liebe Ursula, in unseren Herzen lebst du weiter – wir werden dich nie vergessen.

Ein herzlicher Dank geht an alle, die der lieben Verstorbenen im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

3652 Hilterfingen, 19. Mai 2016  
Dorfstrasse 36

Wir vermissen dich  
Oliver Kunz-Berger  
mit Sarah, Sophie und Nina  
Ruth Ott-Ryser  
Gertrud und Werner Kunz-Baltisberger  
Barbara Berger Weibel und Hansjörg Weibel  
Verwandte, Freunde und Bekannte

Auf Wunsch von Ursula soll ihre Asche im engsten Familienkreis auf dem Thunersee verstreut werden.  
Aufbahrung im Krematorium Thun bis Donnerstag, 26. Mai 2016, um 17.00 Uhr.

Wer uns sein Beileid bezeugen will, darf gerne eine Spende an die Krebsliga Thun-Berner Oberland,  
PK 30-38118-3, überweisen mit dem Vermerk: Ursula Kunz-Berger.